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Deckt sich mit Rossows Aussagen ausm Podcast.

Ich bin zufrieden mit unseren Vorständen. Sind beide offen und ehrlich und leisten bisher tolle
Arbeit was ich so von außen beurteilen kann. Auch haben sie Ideen und es gibt wohl das erste
mal so etwas wie den Ansatz einer Richtlinie. Eigentlich schon mehr wie ein Ansatz.
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